

## PUERTAS ABIERTAS 2023

El Instituto de Ingeniería abrió las Puertas de 25 laboratorios y áreas de investigación para mostrar el trabajo que realiza y la infraestructura con que cuenta esta dependencia. El evento estuvo dirigido a estudiantes de los últimos semestres de la licenciatura en ingeniería con la finalidad de que se interesen en cursar estudios de posgrado para que, con la información que se les proporciona en Puertas Abiertas puedan elegir el área de investigación que les interesa.



Asistieron aproximadamente 250 personas principalmente de la Facultad de Ingeniería y de Química de la UNAM, IPN, Universidad Anáhuac, Universidad del Bienestar, Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, UAM Xochimilco y La Salle Pachuca.

Los estudiantes que asistieron al registrarse opinaron que fue una experiencia muy interesante, desde la plática de bienvenida en el auditorio, hasta los recorridos muy bien explicados y dinámicos, una gran experiencia sin duda.



Es increíble cómo el trabajo que realizan dentro de esta institución ayuda a mantener al país dentro de una seguridad tan completa para las emergencias que surgen. Puerta Abiertas debería durar dos días ya que por los horarios de la escuela no da tiempo de recorrer todos los laboratorios. |